

ÚLTIMA CARILLA

Muy superior la cuenta pública del candidato presidencial, gobernador Rodrigo Mundaca, a la del Presidente Boric

 Con pocos días de diferencia se desarrollaron las cuentas públicas del gobernador regional, Rodrigo Mundaca, realizada en el Centro Cultural Leopoldo Silva Reynoard en Quillota y la del presidente Gabriel Boric, en el Congreso Nacional en Valparaíso.

Hay que decir que estuvo muchísimo mejor la de Mundaca que la de Boric.

El Gobernador hizo una animada exposición con datos precisos, mostrando inversiones reales, declarando la voluntad que las decisiones se tomen en regiones, sin errores, con alegría y calidez para con todos los presentes. Mostró además un trabajo con todos los alcaldes de la región, sin hacer distingos políticos para aprobar proyectos de desarrollo.

El Presidente, sin embargo, hizo un discurso electoral, ingenuo, un poco torpe, con errores tan grandes como hablar del hospital de Putaendo (que no existe) o equivocarse en el valor del sueldo mínimo. Además, una exposición con ausencia absoluta de los grandes temas que preocupan a los chilenos y sin tampoco realizar ningún mea culpa de los grandes sucesos de corrupción que lo rodean, como Procultura, la casa de Allende, las licencias médicas de su entorno más cercano, las listas de espera o temas regionales. Propuso una ley para el

aborto libre sabiendo que no cuenta con los votos en el Congreso, anunció la transformación de la cárcel de Punta Peuco como lugar de reclusión común, mientras que en todo el mundo crecen las cárceles separadas, segregadas para distintos tipos de reos. Se necesita aislar a los jóvenes, encerrar a los líderes de las bandas que dirigen detrás de los barrotes, auxiliar a los más ancianos y a las mujeres. Hay 179 uniformados detenidos (ya fallecieron en prisión 33 y seis se suicidaron). De los 179, hay 71 en Punta Peuco, 100 en Colina y seis mujeres en San Joaquín. Del total, 157 tienen más de 70 años y 45 de esos tienen más de 80.

Lo peor de todo es que el Presidente Boric da señales confusas. Chile necesita claridad sobre la condena a la violencia. No puede decir que "el estallido social 2019 fue la

expresión de un legítimo malestar" porque con eso avala la delincuencia en un momento crítico de la inseguridad del país.

Le contó a todo Chile que le construirá muchos kilómetros de líneas al Metro de Santiago, casi burlándose de los innumerables proyectos pendientes que hay en regiones, como nuestros 24 kilómetros entre Limache y La Calera, que quizás, tal vez, podrían estar terminados en el 2031. No se puede tampoco hablar del problema mapuche, sin proponerse desarticular los grupos armados que desafían todos los días el Estado de Derecho en el sur de Chile.

Pero volvamos a las cuentas públicas.

La cuenta pública de Rodrigo Mundaca, no es solo la cuenta que entrega un Gobernador Regional, sino la de un político que aspira seriamente a postularse a la Presidencia de la República en las elecciones de este año.

Después de muchas suposiciones, ahora ya quedó claro que podría ser candidato presidencial. En sus propias

palabras: "No me siento interpretado por ninguno de los candidatos oficialistas que van a la primaria", le señaló al periodista Marcelo Pinto de La Segunda. Y agregó: "Después del Presidente Boric, de Claudio Orrego, soy el que tiene la mayor cantidad de adhesión popular. Tengo 800 mil votos. Ese capital nos ha hecho pensar y esperar en qué ocurre el 29 de junio". Profundizando su análisis explica que: "Tengo una mirada distinta. Hoy la derecha está muy dividida: Kaiser, Kast, Matthei. Si hay un reflejo de división está anidado en ese sector. En el caso del oficialismo, hay que valorar la primaria oficialista..., pero hay candidatos que van nuevamente: Artés y MEO. Que no nos imputen dividir al sector. No comparto esa percepción".

Su postura independiente frente a los partidos políticos de izquierda, lo transforman en un gran peligro para el oficialismo que ha seguido la elección con una insoportable modorra. Mundaca los despertará a todos, haciendo un giro como el único candidato de regiones.

Roberto
Silva
Bijit



**Hay que decir que estuvo
muchísimo mejor la cuenta pública
de Mundaca que la de Boric**